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総務常任委員会 摘 録 

 

１．開 催 日  令和４年９月７日（水）     第１委員会室 

２．出席委員  赤木忠德委員長 坪田朋人副委員長 谷口隆明 福山権二 徳永泰臣 藤原洋二 

３．欠席委員  なし 

４．事務局職員  山﨑啓介議会事務局主任 

５．説 明 員  なし 

６．傍 聴 者  なし 

７．会議に付した事件 

１ 閉会中の継続調査について 

２ その他 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

午後４時１分   開  議    

 

○赤木忠德委員長   それでは、総務常任委員会を開会いたします。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

１ 閉会中の継続調査について 

 

○赤木忠德委員長   協議事項でございますけれども、閉会中の継続調査について御意見をいただきたい

と思います。現在、所管事務調査事項として、財政運営について、平和行政について、公契約条例に

ついて、指定管理者制度の運用についてを挙げておりますが、これについては、まだ最終報告をして

おりませんので、途中でやめるということにはなりません。少なくとも報告を済ませてから、新しい

ものにかえるということになろうかと思いますが、もしやるのであったら、これに追加ということに

なろうかと思いますので、御意見をいただきたいと思います。福山委員。 

○福山権二委員   追加するということにならないので、それぞれこの４つについて早急にまとめるよう

に。 

○赤木忠德委員長   この４つを継続してやるということで、特に平和行政につきましては、調査をする

ようにしておりましたが、コロナの関係で中止されておりますので、これについては引き続き、また

日程を決めたいと思っております。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

２ その他 

 

○赤木忠德委員長   その他でございますが、今、所管事務調査の中で、津山市に、皆さんもお持ちだと

思いますが、津山市指定管理者制度運用ガイドラインというものをいただいております。それから庄

原市の、公の施設の指定管理者制度導入・運用についてというのもありますから、これをしっかり勉

強しないと、向こうへ行って、なかなか対応がしにくいと思いますので、谷口委員から勉強会をした

ほうがいいのではないかということがありまして、御意見をいただきたいと思います。福山委員。 

○福山権二委員   当然やったほうがいいので、庄原市と津山市との違いをきちんと。どこを聞こうとい
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うことを意思統一したほうがいいので。 

○赤木忠德委員長   それでは、できれば、９月議会中に一緒にやればと思うのですね。その中で、可能

性があるのは、12日の予算決算の日は、あれだけでしょう。少しお待ちいただくようになるかもわか

りませんが、主査会議のあと、勉強会をやりましょう。それと、先ほど津山市は、10月 19日という

ことになっておりますが、できれば松江市も一緒に視察をしておきたいと思いますので、18 日か 20

日ということになりますが、相手もあることでございますので、このどちらかをとれる日付で決定さ

せてもらってもよろしいですか。 

     〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○赤木忠德委員長   再度、松江市につきましては、日程を組ませていただきます。それについては、事

務局に一任でよろしいですね、今のところ。 

     〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○赤木忠德委員長   折衝してみてください。19日については、予定どおり、朝早くから車で行くという

ことにさせていただきますので。宿泊しないということでお願いします。そのほか、何かございます

か。 

     〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○赤木忠德委員長   ないようでしたら、総務常任委員会を散会いたします。 

 

午後４時８分   散  会    

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 
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   庄原市議会委員会条例第30条の規定により、ここに署名する。 

 

 

 

                総務常任委員会 

 

                委 員 長 


